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„weitere besondere Wohnformen“ 
 

Wir helfen erwachsenen Menschen mit Behinderung.  

Diese Hilfe heißt „weitere besondere Wohnformen“.  

Die Abkürzung dafür ist wbW.  

 

Das heißt: 

Sie wohnen allein in einer Wohnung.  

Wir kommen zu Ihnen nach Hause.  

Für ein paar Stunden in der Woche.  

 

Sie bekommen Hilfe im Alltag. 

Zum Beispiel: Beim Kochen.  

Oder mit der Post.  

Wir gehen auch mit Ihnen zum Amt. 

 

Sie sollen selbst-ständig und selbst-bestimmt leben. 

 

Melden Sie sich bei uns. 

Wir helfen Ihnen!  

 

Sarah Heber 

Telefon: 015120 110857 

E-Mail: s.heber@fed-leipzig.de 
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